

Medieneinladung, Mittwoch, 8. Mai, 14 Uhr, bei der Haltestelle Stadttheater (vor der Eisdielen)

Vor rund einem Jahr hatte die Freiburger Verkehrs AG (VAG) bei den Haltestellen Stadttheater taktile Streifen für die bessere Orientierung von Sehingeschränkten und Blinden eingebaut. Leider ist oftmals zu beobachten, dass das Leitsystem durch Fahrräder zugeparkt ist.

Bei einem Vororttermin am

Mittwoch, 8. Mai, 14 Uhr, bei der Haltestelle Stadttheater (vor der Eisdielen)

wollen die **VAG Vorstände Stephan Bartosch** und **Oliver Benz**, der **Leiter des Amtes für öffentliche Ordnung (AfÖO)**, **Dr. Rene Funk**, **Mischa Knebel**, **Vorsitzender des Blinden- und Sehbehindertenvereins Südbaden e.V.** und die **städtische Behindertenbeauftragte, Sarah Baumgart**, an alle Fahrradfahrenden appellieren, beim Abstellen ihres Zweirades künftig besser auf Haltestellenbereiche und insbesondere auf Blindenleiteinrichtungen zu achten.

Beginn:

Mittwoch, 8. Mai 2019, 14:00 Uhr

Ende:

Mittwoch, 8. Mai 2019, 15:00 Uhr

Veranstaltungsort:

79111 Freiburg im Breisgau
Deutschland

Website & Anmeldung:

<https://www.vag-freiburg.de>